

CHALETS BAYROU

Bâtisseurs de rêves depuis 1890 !

Créateur de chalets uniques, l'entreprise familiale perpétue, depuis 125 ans, plus qu'un savoir-faire : une certaine conception d'un métier érigé en passion, celle des Compagnons charpentiers et menuisiers pour un matériau noble, naturel et exceptionnel, le bois... une essence rare et exigeante, le mélèze.

TEXTE ALEXANDRE MOLLARD - PHOTOS CHALETS BAYROU/DR.

Fondée en 1890 à Briançon, dans les Hautes-Alpes, par Ferdinand Bayrou, charpentier et Compagnon du devoir du Tour de France, restée familiale, l'entreprise a su évoluer, s'adapter, s'internationaliser. Aujourd'hui, avec à sa tête Anne Bayrou et Guillaume Lebigot, elle a su conserver l'essentiel : l'amour du bel ouvrage, transmis de génération en génération. Composée d'une équipe passionnée, aux compétences plurielles, accompagnée de partenaires judicieusement sélectionnés, la société, à dimension humaine, peut aujourd'hui superviser toutes les étapes de création d'un chalet, de la conception à la construction, de l'aménagement à la décoration intérieure, et composer des espaces de vie personnalisés, à l'image de ses clients : uniques !

L'EXIGENCE AU SERVICE DE L'EXCELLENCE !

Implantée depuis 2010 en Suisse, l'entreprise transpose aujourd'hui son savoir-faire originel à Megève en continuant d'adapter ses techniques traditionnelles et ses systèmes de construction – ossature bois et poteaux poutres – aux technologies modernes, aux exigences environnementales contemporaines et aux esthétiques actuelles. En jouant avec les matières et les textures, en mariant les teintes et les essences, en dessinant des lignes

pures et originales, en imaginant des alliances harmonieuses et audacieuses, les Chalets Bayrou conjuguent perfectionnisme et esthétisme pour créer des espaces à vivre d'exception.

Builder of dreams since 1890!

Creating unique chalets, this family business has endured for more than 125 years, through more than simply expertise: a certain view of craftsmanship that stems from passion, that of the "Master carpenters and joiners" for a noble material, natural and exceptional, wood... and a rare and precious wood, larch.

Formed in 1890 at Briançon, in the Hautes-Alpes, by Ferdinand Bayrou, carpenter and Master Craftsman of Tour de France, the business has remained in the family, evolving, adapting and becoming international. Today, under the management of Anne Bayrou and Guillaume Lebigot, the business has maintained the essential elements: a passion for craftsmanship, transmitted from one generation to the next. Composed of an enthusiastic team, with a

broad range of skills, together with carefully selected partners, the company has remained small, yet today is able to supervise every step in the construction of a chalet, from design to construction, from landscaping to interior design, and create personalised living spaces, in the image of its clients: unique!

ATTENTION TO EXCELLENCE!

Based since 2010 in Switzerland, the business is now bringing its original expertise to Megève while continuing to adapt traditional techniques and construction systems – wood framing and post and beam construction – to modern technologies, with contemporary environmental awareness and aesthetic standards. By experimenting with materials and textures, by marrying colours and scents, by drawing pure and original lines, by imagining harmonious and audacious combinations, the Chalets Bayrou combine perfectionism and impeccable taste to create exceptional spaces for living.

Chalets
Bayrou
MEGÈVE

157 ROUTE EDMOND DE ROTHSCHILD - 74120 MEGÈVE

TÉL. 04 50 91 75 97

www.chalets-bayrou.com

